

# EFEKTIVITAS PENGHEMATAN PAJAK PENGHASILAN TERUTANG PADA WAJIB PAJAK BADAN PADA PT BEST PROFIT FUTURES KOTA MALANG

*by* Andriyani De Araujo Inacio .

---

**Submission date:** 18-Mar-2020 02:07PM (UTC+0800)

**Submission ID:** 1277434446

**File name:** YANI.docx (212.9K)

**Word count:** 626

**Character count:** 4365

**EFEKTIVITAS PENGHEMATAN PAJAK PENGHASILAN TERUTANG  
PADA WAJIB PAJAK BADAN PADA PT BEST PROFIT FUTURES  
KOTA MALANG**

**SKRIPSI**



**Andriyani de Araujo Inacio**

**2016110019**

**7**  
**PROGRAM STUDI AKUNTANSI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI**

**MALANG**

**2020**

**EFEKTIVITAS PENGHEMATAN PAJAK PENGHASILAN TERUTANG  
PADA WAJIB PAJAK BADAN PADA PT. BEST PROFIT FUTURES  
KOTA MALANG**

**RINGKASAN**

Efektivitas merupakan kegiatan penghematan pembayaran pajak dalam jumlah yang minimal tetapi sesuai dengan ketentuan peraturan perpajakan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui efektivitas penghematan pajak penghasilan terutang pada wajib pajak badan pada PT. Best Profit Futures Kota Malang. Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian kualitatif deskriptif. Data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu laporan keuangan PT. Best Profit Futures Kota Malang tahun 2019. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti adalah dokumentasi. Metode analisa data yang di gunakan adalah deskriptif dimana mendeskripsi dari laporan keuangan yang diperoleh.

Hasil penelitian membuktikan bahwa efektifitas penghematan pajak penghasilan terutang pada wajib pajak badan pada PT. Best Profit Futures Kota Malang dinyatakan optimal karena jumlah beban pajak penghasilan yang dibayar hanya sebesar 10% dari pendapatan kotor usaha, lebih rendah dari persentase tarif Pajak Penghasilan Wajib Pajak Badan sebesar 25%. Penerapan perencanaan pajak harus berpedoman pada peraturan perpajakan sehingga tidak menyalahi peraturan pemerintah yang bertolak belakang dengan kebijakan hukum.

***Kata kunci:*** Pajak Penghasilan, penghematan pajak, Wajib Pajak Badan

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1.Latar Belakang**

Pajak bagi pemerintah merupakan sumber pendapatan yang digunakan untuk membiayai pengeluaran negara, baik pengeluaran rutin maupun pengeluaran pembangunan. Namun bagi perusahaan, pajak merupakan biaya atau beban yang akan mengurangi laba bersih. Jika keuntungan diperoleh perusahaan besar secara otomatis pajak penghasilan yang dibayarkan ke kas negara juga besar.

Berdasarkan fenomena inilah maka perusahaan dalam hal ini manajer keuangannya, berusaha agar dapat melakukan penghematan atau pengurangan pajak secara lawful (masih tetap dalam bingkai ketentuan pajak). Perusahaan dapat melakukan berbagai cara untuk meminimumkan beban pajak dimana tetap dalam konteks mematuhi ketentuan perpajakan dengan cara perencanaan pajak (*tax planning*). Perencanaan pajak atau *Tax Planning* merupakan tahap awal untuk melaksanakan analisis secara sistematis berbagai perlakuan perpajakan dengan tujuan untuk mencapai pemenuhan kewajiban perpajakan minimum.

Dalam arus globalisasi serta tingkat persaingan yang ketat, menyebabkan seorang manajer perusahaan maupun badan usaha dalam melakukan *tax planning* perusahaannya dituntut untuk benar-benar menguasai situasi yang dihadapi. Baik situasi dari segi internal maupun eksternal, sehingga perencanaan pajak dapat dilakukan secara tepat dan menyeluruh terhadap transaksi-transaksi yang mempunyai dampak dalam perpajakan.

Pajak Penghasilan No. 36 Tahun 2008 .Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran laporan keuangan komersial dan fiskal dan untuk mengetahui dampak penerapan perencanaan pajak ( *tax planning* ) terhadap pajak penghasilan. Berdasarkan uraian di atas, maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian yang berjudul :“ Perencanaan Pajak ( *Tax Planing*) Dalam Rangka Penghematan Pajak Penghasilan Terutang Pada Wajib Pajak Badan Pada PT, Best Profit Futures Kota Malang.

## <sup>2</sup> **1.2.Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang yang dikemukakan, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :

Bagaimana cara perencanaan pajak ( *tax planing*) dalam rangka penghematan pajak penghasilan terutang pada wajib pajak badan Pada PT, Best Profit Futures Kota Malang.

## <sup>1</sup> **1.3.Tujuan Penelitian**

Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah

Untuk mengetahui cara penerapan pajak dalam rangka penghematan pajak penghasilan terutang Pada PT, Best Profit Futures Kota Malang.

## **1.4.Manfaat Penelitian**

Manfaat peneliti ini adalah :

### 1. Bagi peneliti

Dapat menambah pengetahuan tentang dampak :“ Perencanaan Pajak ( *Tax Planing*) Dalam Rangka Penghematan Pajak Penghasilan Terutang Pada Wajib Pajak Badan Pada PT, Best Profit Futures Kota Malang.

2. Bagi pihak akademik

Dapat digunakan sebagai koleksi pustaka dan kontribusi pemikiran yang baik bagi institusi perguruan tinggi khususnya bagi program S1 Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang untuk mengembangkan ilmu pengetahuan tentang pajak penghasilan badan.

3. Bagi PT, Best Profit Futures Kota Malang.

Diharapkan hasil penelitian ini dapat memberikan informasi pengembangan usaha melalui Perencanaan Pajak (*Tax Planing*) Dalam Rangka Penghematan Pajak Penghasilan Terutang Pada Wajib Pajak Badan Pada PT, Best Profit Futures Kota Malang.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Dapat digunakan sebagai bahan perbandingan dalam bidang keilmuan khususnya pembahasan tentang pentingnya pajak penghasilan badan pada PT, Best Profit Futures Kota Malang

# EFEKTIVITAS PENGHEMATAN PAJAK PENGHASILAN TERUTANG PADA WAJIB PAJAK BADAN PADA PT BEST PROFIT FUTURES KOTA MALANG

## ORIGINALITY REPORT

9%

SIMILARITY INDEX

10%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://sinta.unud.ac.id">sinta.unud.ac.id</a> Internet Source	1%
2	Marjam M. Pontorondo. "PERUBAHAN PERILAKU BERBELANJA DARI PASAR TRADISIONAL KE PASAR MODERN DI KOTA MANADO DIPANDANG DARI ASPEK SOSIOLOGI", Jurnal Ilmiah Al-Syir'ah, 2017 Publication	1%
3	<a href="http://sulaemansyifa.blogspot.com">sulaemansyifa.blogspot.com</a> Internet Source	1%
4	<a href="http://chusnulnuraeni.blogspot.com">chusnulnuraeni.blogspot.com</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://docobook.com">docobook.com</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://repository.unikom.ac.id">repository.unikom.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://es.slideshare.net">es.slideshare.net</a>	

Exclude quotes      On

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On



# EFEKTIVITAS PENGHEMATAN PAJAK PENGHASILAN TERUTANG PADA WAJIB PAJAK BADAN PADA PT BEST PROFIT FUTURES KOTA MALANG

---

## GRADEMARK REPORT

---

FINAL GRADE

**/0**

GENERAL COMMENTS

**Instructor**

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---